



## **Esto le pidió Kenia López Rabadán a Sergio Mayer tras pedir licencia como diputado para entrar a La Casa de los Famosos**

Afirmó que los mexicanos pagan impuestos para que los legisladores actúen a la altura de lo que se vive en el país



Por Fernanda López Castro

19 Feb, 2026 12:43 p.m.



**Kenia López Rabadán**, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, hizo una *p petición especial al legislador de Morena, Sergio Mayer Bretón*, luego de que el también actor solicitó licencia para separarse de su cargo para integrarse, por segunda ocasión, al reality televisivo 'La Casa de los Famosos'.

La diputada del Partido Acción Nacional (PAN) recordó que la solicitud de licencia fue una decisión personal de Mayer Bretón y destacó que dicho trámite fue aprobado por el pleno de la Cámara Baja, con efecto a partir del 17 de febrero.

Sin embargo, comentó que los servidores públicos están obligados a prestigiar la política con sus decisiones en todos los ámbitos de la vida nacional, por lo cual conminó al diputado con licencia **a conducirse con honorabilidad y ética**.

"Cualquier diputado, aún con licencia, sigue siendo un legislador y ojalá en nuestras decisiones siempre se prestigie el honor y la política; hay que hacer las cosas con ética, con legalidad, con honorabilidad. Los mexicanos pagan impuestos para que sus legisladores se comporten a la altura de lo que se está viviendo en este país", sostuvo.

[Esto le pidió Kenia López Rabadán a Sergio Mayer tras pedir licencia como diputado para entrar a La Casa de los Famosos - Infobae](#)